

CINÉMA FAMILIA

1 rue Sadi Carnot - JONZAC

SÉANCES À 18H30



ROUTE 66
un film de Christian VÉROT
JEUDI 14 NOVEMBRE



THAÏLANDE
un film de Patrick MOREAU & Nicolas PELLISSIER
JEUDI 5 DECEMBRE



LE TOUR DU MONT-BLANC À PIED
un film de Milan BIHLMANN & Muammer YILMAZ
JEUDI 16 JANVIER



L'AFRIQUE DE L'EST
un film de Sabina & Jérôme BERGAMI
JEUDI 13 FÉVRIER



INDE
un film de Lionel ISY-SCHWART
JEUDI 20 MARS



TERRE-NEUVE
un film de Lynda PAQUETTE & Martin PARENT
JEUDI 10 AVRIL



POUR TOUTE INFORMATION
05.46.49.99.45



SAISON 2024/2025



ALTAÏR
CONFÉRENCES

VOYAGEZ AU COEUR DU MONDE

JONZAC



CINÉMA FAMILIA

Ne pas jeter sur la voie publique

**CINÉ
CONFÉRENCE
EXPLORATION
VOYAGE**

WWW.ALTAIRCONFERENCES.COM



ROUTE 66

Sur la piste du rêve américain

Un film de Christian Véro

14 novembre

De Chicago à Los Angeles, elle serpente telle une cicatrice sur la peau du désert, entre canyons et plaines infinies. Des artistes la chantent, des films d'archive font revivre ses débuts. Racontée par Kerouac et Steinbeck, elle est la route du Rêve Américain canalisant les forces d'un peuple vers la conquête de l'Ouest. Harley Davidson et Cadillac, villes fantômes, rock et country-music, la Route 66 porte nos rêves, notre nostalgie d'une Amérique idéalisée...



AFRIQUE DE L'EST

La terre en marche

Un témoignage de voyage de Sabina et Jérôme Bergami

13 février

2300 kilomètres à pied le long des axes migratoires ancestraux, en 2019 : Ethiopie, Tanzanie, Malawi, Zimbabwe avec 40 kg de matériel sur un chariot de traction et leur fille de 20 mois sur le dos. Dans les vidéos de terrain qu'ils projettent au public, et souvent en réponse aux nombreuses questions qui leur sont posées, ils illustrent la variété d'un quotidien où se mêlent l'inconnu, la découverte, le courage et la confiance. Voici le deuxième opus de ces deux aventuriers intrépides, marcheurs infatigables, lancés l'année 2019 sur l'axe millénaire de la panafricaine. Tout cela passé par le filtre d'un couple mis à rude épreuve, mais qui sort de l'aventure toujours plus solide !



THAÏLANDE

Le pays des Hommes libres

Un film de Nicolas Pellissier et Patrick Moreau

15 décembre

Imaginez un pays attaché à ses traditions et à sa culture millénaire faire un bond dans la modernité et la mondialisation. Nombreux sont ceux qui connaissent la Thaïlande à travers ses plages, ses îles, ses temples, ses éléphants, sa nourriture et son Bangkok futuriste qui s'étend à perte de vue. Mais peu savent qu'il y subsiste une population fragile qui lutte pour sa survie et pour sa culture. Loin de Phuket, Koh Lanta, Sukhorhai, Ayutthaya ou Chiang Mai, Mae Sor est une petite ville située à la frontière avec la Birmanie où luttent les Karen, une minorité ethnique persécutée par l'armée birmane. Découvrez cette Thaïlande enchantée et fascinante en prenant votre billet d'avion pour le prix d'un ticket de cinéma !



INDE

Fascinante

Un film de Lionel & Cyril Isy-Schwartz

20 mars

Le documentaire de Lionel et Cyril Isy-Schwartz nous invite à la découverte de cette Inde colorée et festive, passionnée et bouillante, douce et voluptueuse. Un voyage qui nous emmène à la Kumbh Mela, le plus grand rassemblement d'êtres humains de la planète avec ses 100 millions de pèlerins dévoués pendant 45 jours à leurs innombrables dieux. L'Inde est une terre de contrastes... Nous parcourrons les étendues désertiques du Rajasthan, terre des Seigneurs parsemée de villes mythiques abritant les palais des maharajahs. Pour clore notre merveilleux périple, nous célébrerons à Mathura, la ville de Krishna, l'arrivée du printemps à l'occasion de la spectaculaire fête de Holi.



LE TOUR DU MONT-BLANC

Le grand jeûne

Un film de Muammer Yilmaz et Milan Bihlmann

16 janvier

Une aventure captivante qui suit un homme déterminé à trouver la paix intérieure. Il se lance dans une randonnée de 170 km autour du Mont-Blanc, ne se nourrissant que d'eau de source. Pendant son voyage, Muammer rencontre des personnes inspirantes qui partagent leur expérience et leur sagesse. Le film est une véritable leçon de vie, montrant la force de la volonté humaine et la capacité que nous avons chacun en nous. Les paysages à couper le souffle, ajoutent une dimension spectaculaire à cette quête personnelle. Ce film vous laissera avec un profond sentiment de bonheur, vous incitant à découvrir votre propre potentiel.



CANADA TERRE-NEUVE

des histoires de fierté

Un film de Martin Parent & Lynda Paquette

10 avril

L'île de Terre-Neuve est située à l'est du Canada. Ses fjords majestueux, ses côtes escarpées et ses baies protectrices ont été façonnés par la mer; son histoire aussi. Au fil du temps, des peuples ont bravé les tempêtes pour rejoindre son rivage. Autochtones, Vikings, pêcheurs basques et bretons, colons français, anglais et irlandais. Quel héritage ces gens ont-ils laissé ? C'est avec cette question en tête que Lynda et Martin ont sillonné Terre-Neuve. Ils ont croisé des pêcheurs, des artistes, des écrivains, tous investis dans la sauvegarde des traditions. À travers ce film, ils vous invitent à découvrir la culture et la beauté sauvage d'une région méconnue. Selon eux, le secret le mieux gardé du Canada !